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«Il consiglio comunale impegna
il sindaco a farsi portavoce pres-
so il presidente della giunta re-
gionale, l’assessore competente
e il consiglio regionale a far sì
che il piano per la valorizzazio-
ne del patrimonio e della cultu-
ra cinematografica sia adottato
al più presto e a promuovere
l’attività cinematografica a Gori-
zia»: è il senso di un ordine del
giorno, presentato dal consiglie-
re del Pd, Ales Waltritsch, e che
sarà discusso oggi in consiglio
comunale. Waltritsch si dice
preoccupato per il fatto che il
piano in parola sia stato ritirato
lasciando, di fatto, un vuoto
nell’applicazione della legge.

«La nostra città - si legge
nell’odg - ha una forte e radicata
tradizione di attenzione verso il
mondo del cinema, che ha di
fatto portato Gorizia ad assume-
re un ruolo molto importante
nel panorama cinematografico

nazionale e internazionale, cre-
ando un polo culturale di prima-
ria attrazione per coloro che si
occupano di questo settore, che
è frutto di oltre 15 anni di passio-
ne e di intenso lavoro: tutto ciò
si concretizza nel progetto del
Palazzo del cinema di piazza Vit-
toria. Non si tratta - rimarca

l’esponente del Pd - di salva-
guardare una attività privata
con tre sale cinematografiche
frutto di 15 anni di continui in-
vestimenti, ma consentire la va-
lorizzazione e la crescita a situa-
zioni quali l’Università di Udine
con il Dams, il fulcro all’occhiel-
lo dell’attività cinematografica
goriziana, il Premio internazio-
nale alla migliore sceneggiatura
Amidei, di cui il Comune è atto-
re principale, il Film Forum, che
porta oltre 120 docenti di tutta
Europa per una settimana a Go-
rizia, la Mediateca provinciale,
servizio pubblico utilizzato da
oltre 1.200 abbonati, il fondo Ca-
siraghi, i restauri delle vecchie
pellicole, il Montifilm, le rasse-
gne per le scuole, il Kinoatelje,
le rassegne Sos Rosa, ed altre si-
tuazioni legate al cinema che
verrebbero inesorabilmente col-
pite dalla chiusura del Kine-
max».

consiglio comunale

«LaRegione salvi il Kinemax»
Ordine del giorno in difesa della sala, del Premio Amidei e del Dams

Ales Waltritsch
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